

# Fortschreitender Verlust

**ALZHEIMER** Kino Traumstern zeigt „Pandoras Box“

**LICH** (red). In Kooperation mit „Anders blicken!“ zeigt das Kino Traumstern in der Mastineevorstellung am Sonntag, 14. Juni, um 12 Uhr den türkischen Film „Pandoras Box“. Vor und nach der Filmvorführung gibt es die Möglichkeit für Diskussionen, Information und Erfahrungsaustausch. Engagierte Vertreter von „Anders blicken“ – das sind die Initiative Demenzfreundliche Kommune, Stadt und Landkreis Gießen, die Alzheimer-Gesellschaft Gießen, die Aktion Demenz und das Modellprojekt des Diakonischen Werk „Demenz – Entlassung in die Lücke“ – stehen zum Austausch und zum Fragen gerne zur Verfügung.

Der Film erzählt von drei Generationen: Großmutter Nusret lebt in einem kleinen Bergdorf am Schwarzen Meer und beginnt allmählich ihr Gedächtnis zu verlieren. Eines Tages wird sie vermisst. Ihre drei erwachsenen Kinder müssen aus der Metropole Istanbul anreisen. Nach einer großen Suchaktion wird die Großmutter verwirrt in den Bergen gefunden. Es ist klar, dass sie nicht mehr alleine wohnen kann. Also nehmen ihre Kinder sie mit nach Istanbul, haben aber kaum Zeit für ihre Mutter, die sich in der fremden Umgebung nicht eingewöhnen kann. Das Pflegeheim scheint der einzige Ausweg zu sein.